



Ev.-Luth. Kirchengemeinde Schobüll

Pfadfinder-Sommerlager 2010

Am 11.07.10 ging es endlich los. Wir, die Pfadfinder aus Schobüll, fuhren mit einem großen Reisebus zum Sommerlager. Da wir nur 13 Personen waren, begleiteten uns andere Pfadfinder aus Sterup und Angeln Süd. Nach acht Stunden Busfahrt kamen wir auf dem Wasserschloss in Wülmersen an. Mit allen anderen Stämmen waren wir ca. 350 Pfadfinder. Mit unseren 13 Leuten waren wir das kleinste Dorf des Lagers. Es wurden tolle Ausflüge angeboten, die man mit seinem Stamm machen konnte, z.B. Tierparkbesuch, Besichtigung einer Burgruine, Kanu fahren und noch vieles mehr. Da das Thema Mittelalter war, gab es entsprechend passende AGs, z.B. Holzlöffel fertigen, Kupferkno-

ten machen, Lederbeutel herstellen etc.. Die Ruine des Wasserschlosses war der perfekte Platz für unsere mittelalterlichen Gottesdienste und Geländespiele, die wir alle in Verkleidung machten. Außerdem bot die Ruine uns auch Schutz vor einem großen Unwetter. Sonst war das Wetter sehr sonnig und heiß; an einem Tag waren es über 40°C. Wir hatten auch ein gutes „Küchenteam“, das uns zum Ende des Lagers ein echtes Mittelalter-Festessen zubereitet hat: den „Ritterburger“ (wie ein Döner).

In der großen Abschlussrunde bekam jeder ein schönes Abzeichen.

Thies Johann und Melf Hinrich Kammann

